

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

Retrait immédiat des troupes françaises d'Afghanistan

- International -

Date de mise en ligne : lundi 1er septembre 2008

Démocratie & Socialisme

L'actuelle guerre prolongée d'invasion et d'occupation de l'Afghanistan n'a rien à voir, contrairement à ce que prétendent Sarkozy, le va-t'en guerre Kouchner (rapporteur pour Total en Birmanie) et Fillon, avec la lutte contre le terrorisme. Bin Laden court toujours : c'est une guerre pour le pétrole au service essentiel des intérêts américains. Hamid Karzaï, pachtoun, est l'homme de la RAND Corporation, formé et recruté aux USA, employé du pétrolier UNOCAL lié au vice-président Dick Cheney, dans le but de construire le pipe-line qui doit traverser l'Afghanistan et driver le pétrole d'Asie centrale. Karzaï avait collaboré et négocié, pour ce faire, avec les talibans lorsque ceux-ci étaient encore alliés des USA. Et c'est ce fantoche Hamid Karzaï qu'ils ont mis en place et dont ils défendent par la violence le pouvoir.

S'ils aidaient vraiment le peuple afghan à s'émanciper, à se développer, ils auraient progressé depuis sept ans, vu les énormes moyens investis. Une petite partie de ces moyens auraient pu servir à construire une voie ferrée, des écoles et des hôpitaux. Mais comme leurs buts de guerre ne sont pas du tout d'aider "le peuple afghan à se libérer des terroristes et des intégristes", en dépit de 70 000 hommes de troupes internationales venues de 28 pays depuis 7 ans, ils ne parviennent à rien d'autre qu'à unifier contre eux le peuple afghan et à le ressouder avec les talibans.

Ce n'est pas le progrès qu'ils ont apporté en sept ans, mais la progression de la fabrication et de la vente de l'opium, dont le frère Ahmed Wali Karzai, est un des plus grands trafiquants du pays. Toutes les opérations brutales de police et d'occupation étrangère menées par la coalition américaine, dont 3000 français, au lieu d'isoler les intégristes Talibans, ont contribué à développer un sentiment national que les talibans exploitent.

C'est pourquoi cette guerre sera fatalement perdue : toute escalade nourrira les résistants afghans, et la défaite est au bout de chaque embuscade. Les Afghans sont chez eux, c'est leur terre, leur pays, ils ont le temps pour eux, les armées étrangères d'occupation perdront fatalement comme chaque fois que l'Afghanistan a été occupé depuis un siècle et demi.

Sarkozy, qui avait, dans sa campagne électorale, annoncé avec tambours et trompettes, le retrait des troupes françaises d'Afghanistan, et qui une fois élu, s'est contredit, en envoyant mille hommes de plus, est le responsable direct des 10 soldats morts et des 21 blessés tombés en embuscade le 19 août 2008. Il se rend à Kaboul ? S'il poursuit cette guerre, il sera obligé de s'y rendre souvent !

C'est pourquoi toute la gauche doit s'unir et convaincre le peuple français d'imposer au pouvoir sarkozyste le retrait immédiat de tous nos soldats d'Afghanistan.

Gérard Filoche, le 19 août 2008